

NÉCROLOGIE

Le pèlerin Jacques Colas s'en est allé



Jacques Colas, amical et infatigable baroudeur. (Photo archives privées)

Cor. NR: Étienne Hervieux

L'église de Naveil était trop exiguë vendredi 26 décembre pour accueillir tous les parents, amis, proches et voisins venus souhaiter un dernier « *Buen Camino* », suivant la tradition des pèlerins de Compostelle, à Jacques Colas, décédé dans son sommeil une semaine plus tôt. « *Ton cœur était à la fois sensible et fragile* », a confié sa fille Charlotte en ouverture, encore profondément émue, tout comme l'assemblée, par ce départ aussi soudain qu'inattendu.

« Un grand gaillard au franc-parler »

Marcheur infatigable, Jacques Colas aura parcouru des milliers de kilomètres sur les différents chemins menant à Compostelle. Que ce soit en France et en Espagne, mais aussi sur le mythique chemin de pèlerinage de Shikoku, au Japon, d'où il revint avec sa compagne, Aki.

Il n'aura eu de cesse de partager cette passion au sein de l'association Compostelle 41, qu'il a contribué à créer en 2013 et présidée de 2021 à 2025. Baliser, entretenir, dynamiser, rechercher des hébergements, former des hôtes et surtout conseiller, rassurer et accueillir: telle aura été sa mission quotidienne pour inciter le plus grand nombre à oser emprunter les chemins. Et ils furent nombreux, ce jour-là, à exprimer leur émotion et leur respect en hommage à cet homme, décrit comme « *un grand gaillard au franc-parler, dont les pas savaient aussi bien l'emporter sur les chemins que le conduire à la rencontre des autres* ».

Cor. NR: Étienne Hervieux